



Naufragio en Taltal: pescador perdió la vida y otros cuatro están desaparecidos

TRAGEDIA. La nave que zarpó desde Caldera colisionó con unos roqueríos.

Macarena Saavedra Ledezma
 cronica@mercurioantofagasta.cl

Er ran pasadas las nueve de la mañana del jueves 12 de septiembre cuando a la Capitanía de Puerto de Taltal se alertó sobre el naufragio de una embarcación pesquera de albacoras en el sector de Caleta Esmeralda. Según dio a conocer el alcalde de Taltal, la nave "María Cristina" proveniente de Caldera, habría chocado con unos roqueríos cerca de las 3:30 de la mañana.

"Tras la alerta, a las 9:40 de la mañana zarpó una unidad marítima desde Taltal a Caleta Esmeralda, que está a 100 kilómetros de Taltal, para ir en socorro de esta embarcación", declaró Hidalgo. Igualmente, dijo que al grupo de rescate por mar, se sumó un patrullaje terrestre de la Policía Marítima, los que al llegar al lugar, encontraron un cuerpo sin vida en los roqueríos, además de la embarcación varada y destruida, sin avistar tripulación.

Respecto a lo informado, eran cuatro personas que partieron desde la Capitanía de Caldera, tripulación a la que se suman dos personas más, quienes, según explicó Brunil-

"A las 9:40 de la mañana zarpó una unidad marítima desde Taltal a Caleta Esmeralda, que está a 100 kilómetros de Taltal, para ir en socorro de esta embarcación".

Guillermo Hidalgo
 Alcalde de Taltal

"Para nosotros esto es una tragedia, nos hace recordar algo que se pasó en la década del 2008 en el que ocurrió un naufragio en el que fallecieron varios calderinos".

Brunilda González
 Alcaldesa de Caldera

da González, alcaldesa de Caldera, habrían partido de manera irregular.

Dentro de la embarcación iba Pablo Guerrero Arévalo, Marco Soto Troncoso, Manuel Rojas Pérez, Rodrigo Chamorro y Juan Francisco Vilches, quien era proveniente de Valparaíso además de Alberto Neira, hasta el momento, el único

sobreviviente al impacto.

Sobre el estado de salud de Neira, la alcaldesa González reconoció que, "se encuentra hospitalizado en el Hospital de Taltal y en estado de shock. Está estable y él esperó a que aclarara desde los roqueríos para luego nadar hasta la orilla de la playa".

La alcaldesa de Caldera señaló que, de los seis pasajeros, solo dos eran calderinos, mientras que en el caso de Vilches, fue su esposa quien desde Valparaíso se comunicó con las autoridades de la comuna para dar aviso de su marido en la tragedia.

Episodio que rememora el naufragio ocurrido hace más de 10 años en la comuna. "Para nosotros esto es una tragedia, nos hace recordar algo que se pasó en la década del 2008 más o menos, en que también hubo un naufragio y que fallecieron varios calderinos. Entonces uno vuelve a encoger su corazón cuando uno escucha este tipo de noticias", declaró.

Para lograr la localización de los demás pasajeros, según se dio a conocer desde la Gobernación Marítima, despegó un helicóptero desde la Zona Naval de Iquique para llegar al



lugar donde fue siniestrada la embarcación, además de apoyo de otra patrulla marítima desde Antofagasta hacia Caleta

Esmeralda. Debido a información trascendida desde los pescadores artesanales se habría encontra-

do un segundo cuerpo, sin embargo, al cierre de esta edición no se confirmó por parte de la Gobernación Marítima. ☞

der bebidas alcohólicas, toda...
 Corte de Apelaciones", repre-